

**DAVID HEIBLUM ES HALLADO CON VIDA** 

## Buscan repatriar a 300 mexicanos en Israel

**ONU EXIGE SOLUCIÓN.** El presidente López Obrador dijo que hay 5 mil connacionales en Israel y 300 desean salir, por lo que fueron enviados dos aviones de la Fuerza Aérea para traerlos. El jefe de la ONU, António Guterres, llamó a poner fin al derramamiento de sangre, odio y polarización. PÁG. 28



AMLO URGE A ONU SOLUCIÓN AL CONFLICTO

## Son 300 los mexicanos que buscan ayuda para salir de Israel

La Secretaría de la Defensa Nacional envía dos aviones a Tel Aviv; además de regresar a los que busquen dejar la zona del conflicto, llevará ayuda humanitaria

David Heiblum, que fue reportado como desaparecido, fue hallado con vida ayer

DIANA BENÍTEZ dbenitez@elfinanciero.com.mx

PEDRO HIRIART phiriart@elfinanciero.com.mx





El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer—sin dar detalles—que son tres los mexicanos que están en calidad de desaparecidos en Israel tras los ataques de Hamás.

El mandatario informó que hay 5 mil mexicanos en Israel; 300 desean salir, por lo que se enviarán dos aviones para traerlos.

López Obrador se pronunció por que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) tome un papel "protagónico" y convoque a la paz entre Israel y Palestina, al ser cuestionado en su conferencia de prensa.

"Naciones Unidas debe aplicarse a fondo, no sólo el Consejo de Seguridad. Debe convocarse a una asamblea para pronunciarse por el diálogo, la solución pacífica", señaló.

"Nosotros no queremos tomar partido porque queremos ser factor para la búsqueda de una solución pacífica. Esto más que condenas requiere de soluciones pacíficas. La ONU debe tener un papel protagónico porque si no quién", remató.

Por otra parte, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) envió un avión de la Fuerza Aérea Mexicana con destino a Tel Aviv para regresar a algunos de los mexicanos que se encuentran en Israel. El objetivo es que el avión B-737 con matrícula 3528 lleve ayuda humanitaria al país y, al mismo tiempo, regresar aproximadamente a 150 de los más de 5 mil mexicanos allá.

"La cifra de connacionales que se repatriarán es de acuerdo con la capacidad de la aeronave", explicó la secretaría.

La aeronave de la Fuerza Aérea partió del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y realizará varias escalas: en Gander, Canadá; Karen, Irlanda; Antalya, Turquía, para posteriormente llegar a Tel Aviv.

"Cabe señalar que la Sedena y la propia Cancillería no descartan el envío de otras aeronaves hasta poner a salvo a todos los mexicanos que decidan abandonar ese país debido a la guerra que estalló este fin de semana", expuso el Ejército.

Asimismo, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) dio a conocer que fueron dos los aviones que partieron este lunes hacia Israel, esto con el propósito de que sea un total de 300 los mexicanos los que sean repatriados.

## LOCALIZAN A 'DESAPARECIDO'

El mexicano David Heiblum, que fue reportado como desaparecido en Israel, fue hallado con vida ayer.

La noticia fue confirmada por Yisrael Heiblum, su hermano, quien le dijo al medio Enlace Judío que ya pudieron hablar con su familiar.

"Fue la mejor noticia que he tenido en medio de este tiempo difícil", dijo tras hablar con su hermano.

David no había sido localizado debido a que se encontraba oculto en un refugio, razón por la que fue reportado como desaparecido.

El medio señaló que su familia había perdido contacto con él desde la tarde del sábado, cuando se dieron los ataques en contra de Israel.

Heiblum se encontraba viviendo en el Kibutz Kisufim, a dos kilómetros de la Franja de Gaza.

Hasta el momento, Cancillería dio a conocer que se tienen registrados aproximadamente 5 mil mexicanos residentes en Israel. Asimismo, se tienen detectadas dos en Franja de Gaza y 35 en Cisjordania.

Además, anunció que, a través de la Embajada de Israel, México está en contacto con los familiares de los tres mexicanos desaparecidos, y se mantiene comunicación con las autoridades de Israel.

A través de una tarjeta informativa, Cancillería detalló que, para el regreso, se le dará prioridad a niñas, niños y adolescentes; personas lesionadas, accidentadas o enfermas; mujeres embarazadas; personas indígenas y trabajadores agrícolas del Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales, que anticipadamente requieranser repatriados. A esta lista se suman las personas que estén muy cerca de la zona del conflicto.

"La ONU debe tener un papel protagónico, porque si no quién"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México





Salida. En segundo plano, el avión que mandó Sedena a Israel.

ELFINANCIERO



Hallado. David Heiblum, quien había sido reportado como desaparecido.

